

Develan estatua de Hugo Chávez acto popular en XVII Cumbre Mnoal



Isla Margarita, Venezuela, 16 sep (RHC-PL) En homenaje al líder de la Revolución bolivariana, y en saludó la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), quedó inaugurada en isla Margarita la plaza Hugo Chávez, en multitudinario acto popular.

La obra del escultor Israel Linares, ubicada en los exteriores del Hotel Venetur, rinde tributo a quien también fuera uno de los principales defensores de los principios fundacionales de Mnoal: la justicia, la paz y la equidad social.

La ceremonia, a la que asistieron delegados al foro del organismo internacional, reunido hasta el domingo en este territorio insular, rompió todos los protocolos, cuando el pueblo margariteño y los jóvenes del Partido Socialista Unido de Venezuela irrumpieron en la explanada con sus cánticos, banderas, consignas y alegría.

Carlos Acosta y Jackelin Vicent, de la misión Barrio Adentro, elogiaron esta iniciativa y explicaron a Prensa Latina que en este territorio libre de Venezuela, el tributo al Comandante Eterno es también a su

obra en las comunidades, a favor de los más humildes.

Mientras, Alexander Sánchez, de Maracaibo, capital del estado de Zulia, narró que viajó más de 30 horas por carretera y en un ferry otras siete para cruzar el Caribe, llegar a esta isla y sumarse al saludo a los pueblos del mundo representados por delegados de más de 120 países.

Sánchez opinó que este acto fue de lo más notorio entre las actividades realizadas para conmemorar el octavo aniversario de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela.

Luego de develar la estatua de Chávez, junto a otras autoridades del país, diplomáticos y miembros de delegaciones invitadas al foro, la canciller Delcy Rodríguez, señaló que esta será la Cumbre de la esperanza de los pueblos de causas comunes que luchan por su dignidad e independencia. Por su parte, el diputado y primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, pidió a los jóvenes a defender el futuro de la Revolución, su memoria y el legado de su eterno líder.

En ese sentido, América Pérez, a nombre de la Jpsuv leyó la proclama de esa organización, política, comprometida con la solidaridad como ideal en un mundo mejor posible, el que Chávez, dijo, ayudó a edificar.

Otros oradores, entre ellos el canciller de Bolivia, David Choquehuanca; y el viceministro de Exteriores de Cuba, Abelardo Moreno, resaltaron la impronta de Chávez, multiplicada en un pueblo aguerrido y fraterno con los más necesitados.

También los jefes de la diplomacia en Gambia, Bala Gamba Jahumpaa; y en Burundi, Laurent Kavakure; recordaron la participación decisiva de Chávez en las iniciativas de cooperación a favor del desarrollo sostenible del continente africano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105944-develan-estatua-de-hugo-chavez-acto-popular-en-xvii-cumbre-mnoal>



Radio Habana Cuba